

# *Une grève nationale commence en Colombie contre les politiques du gouvernement*

---



Bogotá, 25 mars (RHC)- Les mobilisations en Colombie, convoquées par le Comité National de Grève, contre les politiques du gouvernement ont commencé aujourd'hui par des actions depuis les maisons au milieu de l'urgence sanitaire décrétée à cause du COVID-19.

L'organisation a signalé dans un communiqué qu'étant donné les circonstances de la pandémie, dans un acte de responsabilité sociale, la modalité de grève a été changée. Elle a précisé que la manifestation rejette le paquet de mesures néolibérales du président Iván Duque, sa corruption, les réformes en matière d'emploi et de pensions ainsi que l'assassinat de leaders sociaux et d'anciens guérilleros.

Le Comité National de Grève en Colombie exige du gouvernement l'ouverture de négociations et il se prononce pour le respect des Accords de Paix.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/217788-une-greve-nationale-commence-en-colombie-contre-les-politiques-du-gouvernement>



**Radio Habana Cuba**